

PRESSEINFORMATION

Sechsfach ausgezeichnet – EDEKA Minden-Hannover setzt Maßstäbe in punkto Familienfreundlichkeit

- **EDEKA Minden-Hannover erhält Auszeichnung „Familienfreundliches Unternehmen im Kreis Minden-Lübbecke 2025“**
- **Digitale Angebote und persönliche Beratung in allen Lebensphasen**

Minden, 15. September 2025. Bereits zum sechsten Mal in Folge erhält die EDEKA Minden-Hannover die Auszeichnung „Familienfreundliches Unternehmen im Kreis Minden-Lübbecke“. Bei der feierlichen Urkundenverleihung im LWL-Preußenmuseum in Minden überreichten Landrat Ali Doğan und Björn Böcker (Geschäftsführer der OstWestfalenLippe GmbH) gemeinsam die Urkunde an Kristina Vahrenkamp und Katharina Bolte aus der Personalentwicklung der EDEKA Minden-Hannover.

Digitale Angebote und persönliche Beratung in allen Lebensphasen

Die EDEKA Minden-Hannover bietet eine Vielzahl an Maßnahmen, die die Mitarbeitenden in unterschiedlichen Lebensphasen unterstützen. Neben flexiblen Arbeitszeitmodellen oder Elternzeit für Väter gibt es unter anderem ein umfassendes Online-Veranstaltungsprogramm mit digitalen Angeboten zu familiären Themen, Pflege und Gesundheit sowie den Familienservice „Emilie“, bei dem sich Mitarbeitende kostenfrei und unkompliziert zu Themen wie Kinderbetreuung, Pflege und psychische Gesundheit beraten lassen können. Ein neueres Angebot, das besonders von der Jury hervorgehoben wurde, ist beispielsweise die Gesundheitsapp *machtfit*, in der Mitarbeitende alle Angebote rund um Familie und Gesundheit auf einen Blick entdecken, sich zu Online-Kursen und -Vorträgen anmelden und an Aktionen und Challenges teilnehmen können.

„Die sechste Auszeichnung ist für uns nicht nur eine Bestätigung, sondern auch ein Ansporn, unsere Angebote für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stetig weiterzuentwickeln und neue Wege zu gehen“, erklärt Jens Witteborn, Geschäftsführer der Personalentwicklung bei der EDEKA Minden-Hannover. Mit dieser erneuten Ehrung unterstreicht die EDEKA Minden-Hannover ihre Rolle als attraktiver Arbeitgeber in der Region und setzt ein starkes Zeichen für eine moderne, familienorientierte Arbeitswelt.

Regionale Initiative für familienfreundliche Arbeitswelten

Das Kompetenzzentrum Frau und Beruf OWL vergibt die Auszeichnung seit 2015 alle zwei Jahre in Kooperation mit der Industrie- und Handelskammer Ostwestfalen zu Bielefeld, der Handwerkskammer Ostwestfalen-Lippe zu Bielefeld und dem Kreis Minden-Lübbecke an Unternehmen, die eine familienfreundliche Personalpolitik für ihre Mitarbeitenden einsetzen. Dieses Jahr wurden insgesamt 69



MINDEN
HANNOVER

PRESSEINFORMATION

Unternehmen ausgezeichnet, die EDEKA Minden-Hannover und zwei weitere Unternehmen aus der Region bereits zum 6. Mal in Folge.

EDEKA Minden-Hannover im Profil

Mit einem Außenumsatz von rund 12,24 Milliarden Euro und rund 76.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich des selbstständigen Einzelhandels und fast 3.400 Auszubildenden) ist die **EDEKA Minden-Hannover** die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Mehr als drei Viertel der fast 1.500 Märkte sind in der Hand von rund 640 selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion **Schäfer's**, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren **Bauerngut** sowie das Traditionsunternehmen für Fischverarbeitung **Hagenah** in Hamburg. Die EDEKA Minden-Hannover engagiert sich wegweisend in Sachen Nachhaltigkeit und Klimaschutz. Seit über 100 Jahren ist **verantwortungsvolles und nachhaltiges Handeln** eines der Grundprinzipien des Unternehmensverbundes.